

ふるさと村へお買い物に行ってきました😊



ボッサが焼きを買ひにふるさと村へ行つてきました。園長先生に「行ってきます！！」と元気よく挨拶をして出発😊



ふるさと村に着き早速探しに行く子どもたち。ボッサが焼きの絵を見つけると「あつたよ！！！」とお友だちに教えますが売り切れ。。。



「どうしようか？」子どもたちで考えた結果、「お店の人聞いてみよう」と案が出て聞きいてみました。「後でならあるかもしない」と教えてもらひ「ありがとうございます」と挨拶もしっかりとできました。



アピール館では鯉がいました。「こっちは赤や黒色の鯉だね」と一匹一匹模様が違うことに気付きじっと観察をしていました。



昨日お買い物に行つたお友だちから木の遊具で遊んだことを聞き遊具を見つけると大興奮の子どもたち！しつかりと靴をそろえて脱ぎお友だちとごっこ遊びをする子どもたち😊



怖がっているお友だちもいましたが「ここをしつかりとつかんで登ると怖くないよ」「大丈夫だよ」「頑張れー！！」と声を掛け合いながら楽しく遊んでいました😊



次に奥へ進み長いスロープを登りました。登る途中、壁に貼つてある新潟の歴史の絵を見て「昔はこうだったんだねー」と興味津々に見ていました。



雪に触れることができる体験コーナーでは、「雪だ！！」と上から降ってくる雪を触り、帽子が濡れるまで雪の感触を楽しんでもいました😊



みんな好きなポーズでかっこよく、かわいらしく、個性あふれる姿で写真を撮りました☀

たくさん遊び「そろそろポップが焼き売っているかな？」と売り場へ戻りましたが売り切れでした。保育園に着くまでどうするか考え、「それいいね！」「でもさ、~だよね！」と話し合いをしてながら保育園に戻ってきました。その後、買えなかつたことをお留守番だった子に伝え昨日買った10本を「どうやって食べるか」みんなで話し合いました。結果、10本を半分にして食べ後日「作り方を調べてみんなで作ろう」に決まりました！